

# COMISIÓN DE JUSTICIA SOCIAL, RAZA Y EQUIDAD

Trabajando por un Brookhaven más equitativo

## ¿Hacia dónde vamos a partir de ahora?

*Por John Funny, presidente de la Comisión de Justicia Social, Raza y Equidad de Brookhaven (SJREC) y Madeleine Simmons, Concejal de la Ciudad de Brookhaven, Distrito 3 y asesora legal adjunta de la familia de George Floyd*



**Este artículo fue publicado originalmente en la edición del 27 de junio del Atlanta Journal-Constitution**

“La gente no se lleva bien porque se teme; se teme porque no se conoce; no se conoce porque no se ha comunicado”. Dr. Martin Luther King, Jr.

Hace un año, el 25 de mayo de 2020, George Floyd perdió la vida debido a la fuerza ilegal y excesiva utilizada en su contra por ex oficiales del Departamento de Policía de Minneapolis. Su muerte y la de varios otros estadounidenses de color a manos de oficiales de seguridad pública locales despertó a nuestra nación a un verano de protestas relacionadas a justicia social y racial, seguido de una introspección más profunda sobre la falta de equidad en muchos aspectos de la vida estadounidense.

Como nación, todavía buscamos alcanzar plenamente muchos de los nobles ideales de igualdad, oportunidad y búsqueda de felicidad, tal como los definieron nuestros Padres Fundadores. Tenemos fe de que eventualmente lograremos llegar a ese punto, pero queda mucho trabajo por hacer.

Al igual que muchas otras comunidades suburbanas y fuera de los suburbios en todo el país durante el verano pasado, Brookhaven, Georgia, vio sus propias marchas a favor de la justicia racial y en solidaridad con los heridos, muertos o injustamente afectados.

En septiembre de 2020, el alcalde y el Consejo de Brookhaven crearon la Iniciativa de Transparencia Policial para el Departamento de Policía de Brookhaven, que es un mecanismo de intercambio de información basado en la red del departamento de policía que incluye estadísticas sobre delitos y mapeo, políticas de uso de la fuerza y cámaras corporales, requisitos de capacitación y actualizaciones, y la posibilidad de solicitar informes policiales de detectives, arrestos y órdenes judiciales.

La Iniciativa de Transparencia Policial, implementada de forma continua por el Jefe de Policía de Brookhaven, Gary Yandura, impulsa una policía comunitaria con policías diversos y bilingües, y es parte de los esfuerzos de la Ciudad de Brookhaven para generar confianza y comunicación en ambas direcciones con las comunidades a las que sirve y protege.

Pero como un iceberg, con solo el 10 por ciento de su masa por encima de la superficie, el Consejo Municipal y el Alcalde de Brookhaven optaron por profundizar más, para evaluar otras áreas potenciales de mejora relacionadas con la raza y la equidad, en el gobierno de la ciudad y en cuatro áreas determinadas como prioritarias.

**CONTINÚA EN LA PÁGINA 3**

## Funciones de la Comisión

La SJREC se formó el 22 de septiembre por resolución aprobada por unanimidad por el Ayuntamiento.

La Comisión fue encargada de:

I. Revisión de los estatutos, la visión y la misión de la ciudad de

Brookhaven

II. Recomendaciones para mejorar las políticas y protocolos de Brookhaven sobre:

a. Contratación y retención

b. Adquisiciones y Contrataciones

III. Recomendaciones sobre mejores prácticas para las políticas, acciones y rendición de cuentas sobre el uso de la fuerza para el Departamento de Policía de Brookhaven

IV. Propuesta para asegurar la continuación de una participación ciudadana sólida, en relación a la justicia social, raza y equidad

V. Ejemplos de políticas

innovadoras alineadas a problemas relacionados.

## Mantente conectado

Mantente al día con las últimas noticias e información de la ciudad de Brookhaven y síguenos en las redes sociales.



@BrookhavenGAGov

# Sub-Comités

La Comisión de Justicia Social, Raza y Equidad (SJREC) está compuesta por 37 miembros, que incluyen representantes de las diversas comunidades religiosas, educativas y comerciales, y zonas geográficas de Brookhaven. La SJREC ha establecido cuatro subcomités para llevar a cabo el trabajo de la comisión con eficacia. Cada subcomité incluye dos copresidentes, un enlace de personal y a varios miembros de la comisión. Los subcomités profundizarán en áreas temáticas específicas de la ciudad de Brookhaven para su revisión y brindarán recomendaciones para mejoras. Los detalles sobre las reuniones de los subcomités están disponibles en el sitio web de SJREC en [BrookhavenGA.gov/SJREC](http://BrookhavenGA.gov/SJREC).

## Visión y Misión

SE REÚNE EL PRIMER JUEVES DEL MES A LAS 7PM

Co-Presidentes: Comisionados Tiffany Russell y Aixa Pascual

Enlace de personal: Christian Sigman, Administrador de la Ciudad de Brookhaven

Miembros: Comisionados Amy Corn, Melissa Owen, Vena Cain, Jose Hardy, Josh Hearshen, Matt Paetzhold y David Alexander.

Objetivo: Revisar y brindar recomendaciones para mejorar la declaración de objetivos de la Misión y Visión de la Ciudad.

## Contratación y Retención

SE REÚNE EL PRIMER MARTES DEL MES A LAS 7PM

Co-Presidentes: Comisionados Tywana Minor y William Naglich

Enlace de personal: Helena Kallas, Recursos Humanos

Miembros: Comisionados Charlene Bowden, Catherine Murithi-Wohl, Ruben Cruz, German Barerra, Rudy Baserra, Thomas Woodward y Kyle R. Williams

Objetivo: Revisar y brindar recomendaciones para mejorar las políticas de Brookhaven, y la política sobre contratación y retención.

## Adquisiciones y Contrataciones

SE REÚNE EL SEGUNDO LUNES DEL MES A LAS 7PM

Co-Presidentes: Comisionados James Moses y Alex Thomas

Enlace de personal: Steve Chapman, Administrador adjunto de la ciudad y Director Financiero

Miembros: Comisionados Zaki Anwer, Aníbal Torres, Chris

Corces-Zimmerman, John J. Funny, Danita Knight, Marco Palma y Beth Wendl.

Objetivo: Revisar y proporcionar recomendaciones para mejorar las políticas de Brookhaven, y la política sobre adquisiciones y contrataciones.

## Vigilancia y Uso de la Fuerza

SE REÚNE QUINCENALMENTE LOS MIÉRCOLES A LAS 5:30 PM

Co-Presidentes: Comisionados Shahrukh Arif y Monique Hudson Wright

Enlace de personal: Mayor Shameta Jones-Harrell, Comandante de la División de Servicios de Apoyo de BPD.

Miembros: Comisionados Conni Todd, Janis Niese, Loren Collins, Davis Burnett, Kathy Wells, Jeremiah Hinson y Kirk Nelson.

Objetivo: Revisión y recomendaciones sobre las mejores prácticas para guiar las políticas, acciones, y responsabilidad del Departamento de Policía de Brookhaven con respecto al uso de la fuerza.

## CONTINÚA DE LA PÁGINA 1

Como resultado, se formó la Comisión de Justicia Social, Raza y Equidad de Brookhaven (SJREC). Los 37 miembros de SJREC se han estado reuniendo desde enero de 2021 y están divididos en cuatro subcomités de trabajo que revisan las necesidades y la planificación futura de la ciudad más poblada del condado de DeKalb.

Los subcomités son: Visión y Misión; Contratación y Retención (de empleados de la ciudad); Adquisiciones y Contrataciones (contratistas y proveedores municipales) y Vigilancia y Uso Continuo de la Fuerza.

En su reunión del 2 de junio de 2021, el Subcomité de Policía fue parte del entrenamiento de uso de fuerza del Departamento de Policía de Brookhaven. Los comisionados del SJREC recibieron una versión abreviada de la capacitación en dos partes. Si bien la mayoría de los comisionados encontraron útiles los ejercicios y la capacitación, también surgieron más preguntas.

El copresidente del Subcomité de Vigilancia y Uso Continuo de la Fuerza, Shahrukh Arif, habló sobre la parte de la capacitación en la que hubo un juego de roles: "Usted sabía que se estaba dirigiendo a una persona que podría ser potencialmente violenta ... cuando ese no es el caso .... ¿Cuáles son las políticas sobre cómo interactuar con esa persona? "

Como sucede con la mayoría de las preguntas relacionadas con asuntos raciales, no existen respuestas breves, simples o fáciles. Pero esperamos que se esté generando algo de confianza durante el diálogo en curso. Por lo menos, personas que residen en la columna vertebral de Buford Highway de nuestra ciudad ahora están interactuando no solo con el gobierno de la ciudad y el departamento de policía, sino también con los líderes electos y cívicos de una amplia sección representativa de la comunidad de Brookhaven

Odiar, o incluso tener aversión, es difícil cuando se está cerca. Cuando las intenciones son genuinas, la empatía y la voluntad de escuchar son reales, puede lograrse un progreso real. Quizás gradual al principio, pero cada paso positivo hace posible un paso más largo y reduce los abismos que cruzaremos la próxima vez.

El SJREC de Brookhaven hará recomendaciones finales y entregará un informe al administrador, al alcalde y al consejo de la ciudad de Brookhaven en diciembre de 2021.

La ciudad de Brookhaven tan solo ha existido como municipio desde 2012 y, sin embargo, se ha convertido rápidamente en un lugar de moda para la reubicación de los

*¡Únete a la Comisión de Justicia Social, Raza y Equidad de la Ciudad de Brookhaven para una Cena Cívica! El propósito de estas cenas es compartir nuestras historias, establecer conexiones e informar sobre el trabajo de la Comisión. La asistencia es gratuita, pero es necesario registrarse. Regístrate aquí en el restaurante de tu elección: <https://cividdiners.com/brookhaven>*

### ¡Conoce más sobre SJREC durante una Discusión del Consejo Distrital!

Conoce a los Comisionados y aprende más sobre la Comisión en una de nuestras Discusiones de Distrito del Consejo en agosto. Estos eventos incluirán una breve presentación sobre la labor de la Comisión, seguida de una sesión de preguntas y respuestas abierta al público. Revisa a continuación los detalles del evento:

Millennials. Los líderes de la ciudad esperan que la mayor aceptación, los prejuicios aparentemente reducidos y el deseo de un sentido de comunidad y pertenencia tan prevalente entre la Generación X, la Generación Y y la Generación Z, pueda ser compartido y quizás transferido a los diversos grupos étnicos que componen la ciudad. No se puede ganar si no se participa, y no se pueden mejorar las relaciones raciales y la equidad si no se está al menos dispuesto a intentarlo.

**Ciudad de Brookhaven, GA**  
4362 Peachtree Rd  
Brookhaven, Ga 30319



## Próximas Reuniones

Agosto 19  
Septiembre 16  
Octubre 21  
Noviembre 18

El SJREC se reúne en el tercer jueves del mes a partir de las 7 a las 9 pm. Debido a la pandemia, las reuniones se llevan a cabo virtualmente mediante zoom y se transmiten en vivo en la página de Facebook de la ciudad. [www.facebook.com/BrookhavenGaGov](https://www.facebook.com/BrookhavenGaGov).

Puedes enviar tus comentarios por correo electrónico a [PublicComment@BrookhavenGA.gov](mailto:PublicComment@BrookhavenGA.gov).

Para obtener el enlace de zoom de cada reunión y más información, visite: [www.BrookhavenGA.gov/SJREC](https://www.BrookhavenGA.gov/SJREC)

## Visita el sitio web de la SJREC

¿Quieres saber quién forma parte de la Comisión? ¿Quieres conocer más sobre el trabajo de la Comisión de Justicia Social, Raza y Equidad? Visita el sitio web de SJREC donde podrás encontrar todo lo relacionado a la comisión.

[www.BrookhavenGA.gov/SJREC](https://www.BrookhavenGA.gov/SJREC)



## ¿Cómo participar?

¿Estás interesado en ser parte de la conversación? Así es como puede participar: asiste a una reunión de la Comisión en persona o virtualmente el tercer jueves de cada mes desde ahora hasta noviembre de 2021; regístrate para ser anfitrión o asistir a una Cena Cívica o asistir a una discusión del distrito del consejo en agosto.

Para obtener más información, visita nuestro sitio web.

## Regístrate al Brookhaven Blast

Brookhaven Blast es un boletín semanal enviado por correo electrónico sobre todo lo que sucede en la ciudad. Es gratis, sin anuncios pagados y sobre todo lo que ocurre en Brookhaven. Para registrarte, visita el sitio web de la ciudad: [www.BrookhavenGA.gov/Communications](https://www.BrookhavenGA.gov/Communications)